



"2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA"

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN

RESUELVE

Declarar beneplácito de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación la nominación de ***Juan Martín del Potro*** al Salón de la Fama del Tenis Internacional (ITHF 2026).

Daniel Vancsik
Diputado Nacional



“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Juan Martín del Potro fue nominado para ingresar al Salón de la Fama del Tenis 2026 junto a un selecto grupo de deportistas donde figuran otros dos argentinos: Gabriela Sabatini y Guillermo Vilas.

La elección ubica al ex campeón del US Open dentro de una lista donde también aparece el suizo Roger Federer y la rusa Svetlana Kuznetsova, entre otras figuras destacadas del tenis mundial, como la periodista Mary Carillo y el administrador Marshall Happer, de acuerdo con la información difundida por la International Tennis Hall of Fame.

Del Potro, se convirtió en uno de los nombres más importantes del tenis argentino tras su consagración en el US Open de 2009, cuando superó en la final a Federer en un duelo memorable a cinco sets. A lo largo de su trayectoria, logró obtener 22 títulos individuales y consiguió sostener una presencia constante en los principales torneos del circuito profesional.

Tal como detalló la International Tennis Hall of Fame, el Potro logró ingresar al top 10 del ranking mundial al finalizar 2009, año en el cual registró una de sus campañas más sólidas.



“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

Entre sus actuaciones destacadas, figura una racha de 23 victorias consecutivas durante la temporada 2008, así como la conquista de cuatro títulos ATP mientras todavía contaba con 19 años.

Otro punto alto en la carrera de Del Potro fue su aporte decisivo al equipo argentino de Copa Davis en 2016. Al liderar al conjunto nacional en el histórico triunfo frente a Croacia, que representó la primera coronación del país en este torneo por equipos. El ex jugador argentino también sumó una medalla de plata en la competencia individual de los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016, superando en esa edición a rivales de la talla de Rafael Nadal y Novak Djokovic.

Por todo lo expuesto el presente interés y, solicito a mis pares el acompañamiento al presente proyecto de reconocimiento. -